

# Dialog Nachricht gelesen | Mein AMPAREX

Unter Mein AMPAREX oder Nachrichten wird eine neue ungelesene Nachricht per Doppelklick geöffnet.

The screenshot shows a window titled 'AMPAREX' with a close button. Below the title bar is a header 'Nachricht' with an envelope icon. The main content area contains a message header with the following fields: 'Versender: Tilo Mayer', 'Empfänger: Administrator, Dieter Hörtnix, Markus Rupp, Tilo Mayer, Tim Helfer, Siegfried Frei, Siggi Michels, Torben Reinhardt, Hei', and 'Betreff: Sommerfest'. Below the header is a large text area with the prompt 'Wer kommt? Bitte in der Werkstatt in die Liste eintragen!'. At the bottom left of the text area, it says 'Erstellt am: 12.05.2017 09:18'. At the bottom of the window are four buttons: 'Antworten', 'Allen antworten', 'Gelesen', and 'Abbrechen'.

## Dialogbeschreibung

Schaltfläche	Beschreibung
Antworten	Wurde beim erstellen die Möglichkeit gesetzt, dass Sie auf eine Nachricht antworten dürfen, wird eine neue Nachricht mit dem Text des Erstellers geöffnet und Sie können dieser Nachricht Ihren Antworttext hinzufügen und zurück senden.
Allen antworten	Wurde der Nachricht mehrere Empfänger zugewiesen und die Möglichkeit gegeben auf diese Nachricht zu antworten, können Sie mit dieser Funktion allen Empfängern eine Nachricht schreiben welche in der Nachricht enthalten sind.
Gelesen	Mit dieser Option setzen Sie die Nachricht auf gelesen und diese wird dann nur noch unter Nachrichten jedoch nicht mehr unter Mein AMPAREX in den Erinnerungen angezeigt.
Abbrechen	Schließt das Nachrichtenfenster ohne jegliche Änderungen.